



Hier mercredi 9 décembre 2020, Abel Alimbi Lobe a retrouvé sa place sur le plateau de « Tout au clair », une émission de débat sur LTM télévision, où il officie en tant que consultant.

C'était son premier débat télévisé depuis son agression du 3 novembre 2020 à Douala. L'ancien conseiller municipal à la mairie de Douala 5e a profité de cette tribune pour revenir sur ces événements : **« On m'a tout pris (...) Je supplie le premier président de la cours suprême, si possible de faire en sorte que j'ai un exemplaire de son discours de 2019, qui était une espèce de bible pour nous »**, a dit Elimbi Lobe.

Par la suite, l'homme politique, contrairement à certaines allégations, a tenu à préciser que son agression n'est pas un crime d'ordre politique. Elibi Lobe a surtout tordu le cou à la rumeur selon laquelle Maurice Kamto, le président national du Mouvement pour la renaissance du Cameroun (Mrc), lui a donné une enveloppe pour sa prise en charge à l'hôpital de la garnison militaire de Douala Bonanjo.

« Je ne vois pas un crime d'ordre politique. Non Maurice Kamto n'a pas contribué, c'est de la spéculation. Cette polémique m'a beaucoup amusé parce que Monsieur Kamto a certainement dû la voir, mais pourquoi il s'est tu ? Il aurait dû dire à ses sbires qu'il n'a pas envoyé de l'argent à Elimbi –t-il mentionné.

Par Ailleurs, le promoteur de la plate forme Kawtal, a confié au cours de la même émission qu'Albert Dzungang, le conseiller stratégique de Maurice Kamto, lui fait un geste. « **Le seule personne qui m'a appelé et qui est dans le sillage de Kamto, c'est Monsieur Dzungang. Il m'a envoyé sa contribution financière** », a-t-il indiqué.